

Feuerwehr Bödeli übt im Altbau des Spitals

Dienstag, 15. Oktober 2024

Am Samstag, 19. Oktober 2024 ab ca. 13 Uhr fahren drei Abteilungen der Feuerwehr Bödeli auf dem Campus Interlaken vor - zum Glück nur übungshalber.

Bis Ende dieser Woche wird der alte Westflügel des Haus E am Spital Interlaken komplett verwaist sein. Dann werden die letzten Pikettzimmer in den Modulbau verschoben. Bevor der Rückbau des Gebäudetrakts beginnt, stellt die Spitäler fmi AG die Räumlichkeiten der Feuerwehr zum Üben zur Verfügung.

Die Feuerwehr Bödeli wird am Samstag, 19. Oktober 2024 am Spital Interlaken ab ca. 13 Uhr ausrücken. Gleich drei von vier Abteilungen werden den Ernstfall üben und dabei einen Grossteil ihres Materials einsetzen: Von der Drehleiter über Rauchmaschinen bis zu den Atemschutzgeräten.

Achtung: Es kann sein, dass die Übung zu kurzen Verkehrsbehinderungen auf der Zufahrt zum Seniorenpark oder der Weissenaustrasse führt. Die Durchfahrt für den Rettungsdienst bleibt jederzeit gewährleistet.

